
10 月 29 日東海道どまん中大運動会 応援をありがとうございました。 

保護者アンケートから 

 

 

＜保護者の声＞  

 

 

 

 

 

 

 

 

御感想・御意見（一部）を紹介します。 

・ 子どもたちの感染予防対策意識が高く驚いた。「大人が見習わなくては」と思った。 

・ 全学年がそろって行う運動会は、迫力も盛り上がりも去年に比べて良かった。 

・ 場所取りがなく、応援しづらいということがなくてよかったです。 

・ 午前中ですべての競技が行われたので、子どもの熱中症対策としても、見る方としてもよかった。

来年も同じように、午前中だけで実施してほしい。 

・ 徒競走の時に何レース目かをアナウンスしてほしかった。 

・ 音響機器トラブルとは知らなかったので、音楽やアナウンス、実況がないのもコロナ対策だと残念に 
思っていました。 

・ 全学年でやれたのは良かったけど、やっぱり最後の選抜リレーはやってほしかったです。 

保護者の方から他にもたくさんの御感想・御意見をいただきました。教育活動に目を向け

て下さる保護者の皆様に心より感謝しております。 
子どもたちや保護者の声を参考に、次年度の運動会がよりよいものになるよう検討して

いきます。 
 

 

 

学校のホームページで、学校のある日はほぼ毎日更
新し、子供たちや学校の様子をお伝えしています。
ぜひ御覧ください。 
新ＨＰアドレス（URL が変わりました）   
https://fukuroinishi-e.fukuroi.ed.jp/ 


